

KABAR TERBARU

Pastikan Kamtibmas Aman Kondusif, Polsek Depok Polresta Cirebon Sambang Desa

Panji R - CIREBON.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 24, 2023 - 15:29



KAB. CIREBON - Guna memastikan situasi kamtibmas diwilayah hukum Polsek Depok Polresta Cirebon, Kanit Samapta Polsek Depok Ipda Pranata, S.H beserta Ps Kanit Intel Aiptu Purwanto melaksanakan sambang ke desa Kasugengan Kidul Kecamatan Depok - Kabupaten Cirebon. Kamis(24/08/2023).

Dalam kegiatan sambang desa ini Kanit Samapta Ipda Pranata, S.H dan Ps. Kanit Intel Aiptu Purwanto guna memastikan jalannya tahapan Pemilihan Kuwu

serentak tahun 2023 kabupaten Cirebon di Desa Kasugengan Kidul Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon bisa berjalan dengan aman dan kondusif.

Kasatpol PP Kabupaten Cirebon Sdr. Imam Ustadi dan rombongan juga turut hadir monitor jalannya tahapan penjurangan Bakal Calon Kuwu Desa Kasugengan Kidul Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon, yang mana Desa Kasugengan Kidul salah satu Desa yang akan melaksanakan Pemilihan kuwu serentak tahun 2023.

Kunjungan Kasatpol PP mendapat sambutan hangat dari Panitia Pemungutan Suara atau PPS serta perangkat desa Kasugengan Kidul serta turut andil juga dalam perbincangan tersebut yaitu Bhabinkamtibmas Polsek Depok Polresta Cirebon Desa Kasugengan Kidul Aiptu Hendra Rahmat Suryana yang selalu melekat didesa binaan guna memastikan kamtibmas Desa Binaanya dalam keadaan aman dan kondusif.

"Kepada ketua PPS dan Anggota serta Kepolisian dalam hal ini Polsek Depok kami ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang tak lelah dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat sehingga situasi kamtibmas di desa Kasugengan Kidul tetap kondusif, tetap semangat dan selalu berikan pelayanan yang terbaik buat masyarakat." Ucap Kasatpol PP

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H mengatakan bahwa bhabinkamtibmas untuk selalu menjalin komunikasi dan membangun kerjasama dengan segenap lapisan masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif serta kehadiran Polri dapat dirasakan oleh masyarakat yang mempunyai tugas sebagai pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat.

Dengan hadirnya Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat mendapat respon yang positif dari masyarakat bahkan masyarakat mengucapkan, terima kasih atas kunjungan yang dilaksanakan mudah-mudahan dengan kegiatan yang dilaksanakan Bhabinkamtibmas dalam keadaan aman dan kondusif.